

COMUNICADO DE PRENSA

Ministro de Hacienda despliega intensa agenda de reuniones en EEUU: con Janet Yellen, Felipe Jaramillo e inversionistas

- *El Ministro Marcel está participando de las Reuniones de Primavera del FMI y del Banco Mundial, donde sostuvo un encuentro con los representantes de APEP. La delegación norteamericana era encabezada por la Secretaria del Tesoro Norteamericano, Janet Yellen.*

Santiago, 19 de abril de 2024.– El Ministro de Hacienda, Mario Marcel, ha desplegado una intensa agenda de trabajo en Estados Unidos, país hasta el cual viajó para participar de las Reuniones de Primavera del Grupo Banco Mundial (BM) y del Fondo Monetario Internacional (FMI).

Ayer el Ministro arribó cerca del mediodía a Washington, donde sostuvo reuniones con Clasificadoras de Riesgo y posteriormente sostuvo un encuentro con inversionistas en un evento llamado LatamDay organizado por el Banco Itaú. En la oportunidad, se refirió a temas relevantes como la evolución macroeconómica, los proyectos de ley que están en tramitación en el Congreso, el desarrollo de la industria de Hidrógeno Verde y Litio. También respondió preguntas sobre el impacto de los eventos internacionales en la economía local, el efecto del precio del cobre sobre los ingresos fiscales, el cambio en la composición de monedas en nuestra estructura de deuda y proyecciones de crecimiento para Chile.

Durante la tarde, se reunió con el Director Gerente de la Corporación Financiera Internacional (IFC, por sus siglas en inglés), Makhtar Diop, para conversar sobre la cartera de inversiones que mantiene esta institución del Grupo del Banco Mundial en Chile, entre otros temas.

La jornada de hoy viernes, partió con un desayuno organizado por el FMI con representantes de Sudamérica y México, para abordar los desafíos y las reformas que pueden aportar para impulsar el crecimiento potencial regional de las economías latinoamericanas. Luego se reunió con el vicepresidente del Banco Mundial para la región de América Latina y el Caribe, Felipe Jaramillo.

Posteriormente, el Secretario de Estado participó en la reunión de Ministros de Finanzas de la Alianza para la Prosperidad Económica en las Américas (APEP por su sigla en inglés), convocada por la Secretaria del Tesoro de Estados Unidos, Janet Yellen, quien hace algunas semanas estuvo de visita en Chile. Además, sostuvo una Mesa redonda con inversionistas representantes de una veintena de empresas, coorganizada por Invest Chile y la Cámara de Comercio de EE.UU.

Finalmente, para la tarde, el Ministro Marcel tenía contemplado reunirse con autoridades del FMI como el Director del Departamento del Hemisferio Occidental, Rodrigo Valdés y con el Economista Jefe de la Institución Pierre-Olivier Gourinchas; y con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Ilan Goldfjan.